

El logro de 26 Privados de la Libertad en el Establecimiento Penitenciario de Cáqueza

Bogotá, 11 de julio de 2019 - Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

El patio 1 del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario – EPMSC de Cáqueza, Cundinamarca, fue el escenario donde se graduaron 26 Privados de la Libertad participantes de los programas ‘Mi Proyecto de Vida’ y ‘Valores Cívicos y Democráticos’, que contaron con el apoyo de Escuelas Digitales Campesinas de Acción Cultural Popular – ACPO.

Este proyecto le brindó a los Internos conceptos y herramientas claves para el diseño y construcción de su proyecto de vida, potencializando sus cualidades, sueños y anhelos, tratando temas prácticos relacionados con el manejo del autoestima, autoimagen y personalidad.

Los programas se llevaron a cabo gracias a la Fundación Bolívar Davivienda, la Embajada de Bélgica, la Registraduría Nacional del Estado Civil y el Centro en Democracia y Asuntos Electorales – CEDAE.

Este tipo de actividades denota el esfuerzo del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario por impulsar la educación como una herramienta resocializadora, avanzando hacia la transformación de los Establecimientos de Reclusión en verdaderos espacios educativos y de capacitación, donde en esta oportunidad, la mayoría de los participantes generaron ideas de emprendimientos que les servirá para su sostenimiento económico en su vida en libertad.

Además, la participación en estos programas ofrecieron posibilidades reales de proyectar su vida para desarrollar actividades en el marco de la legalidad, buscando disminuir los índices de reincidencia, generando cambios actitudinales y creando espacios de compañerismos y respeto.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**